



6月25日水曜日、E高等部2年生・G高等部の生徒を対象に「はだのエコスクール」で『ヤマビルってどんな生物?』という授業を実施しました。

日々、体力づくりの時間に「今日はヤマビルができるかもしれないから、気を付けて！！」などと声をかけていましたが、今回の授業にあたって生徒たちに「ヤマビルって知ってる?」と問い合わせたところ「実際ヤマビルってなんだかよくわかならない！」といった声がきかれました。

今回の出前授業では、①ヤマビルについて ②ヤマビルはどのようなところにいるのか？ ③ヤマビルから身を守るために といった点で話をしていただき、生徒たちもとても興味深く話を聞いていました。そして、授業の後半はグラウンドに移動して講師の方の指導の下、ヤマビル探しをおこない、日々使用している忌避剤の大切さなどについて体験的に学習をしました。

最後の質疑応答の場面では、生徒から「私たちが運動して足を動かしていても、ヤマビルはくっつくのですか？」など実生活と今回の学習を関連付けた質問がでて、生徒たちの興味関心の強さをかんじました。

10月には足柄ふれあいの村での1泊2日の宿泊学習もあるので、今回の学習をしっかりと生かしていくこうと思います！！

